

教保体第297号  
令和2年4月24日

各県立学校長 殿

山梨県教育庁保健体育課長  
(公印省略)

新型コロナウイルス感染症に関するメッセージ動画について (依頼)

このことについて、山梨県 COVID-19 入院調整専門家会議のメンバーである、県立中央病院 三河貴裕医師 (感染症科副部長) から、感染症への対応についてのメッセージが、YouTube にアップされました。

つきましては、正しい知識を持ち子供たちを感染症のリスクから守るため、全教職員が必ず視聴し、家庭での感染症対策について保護者とも共通理解を図っていただくとともに、周知していただけますようお願いいたします。

○三河先生からのメッセージ URL

三河先生からのメッセージ (令和2年4月17日金曜日)

<https://www.youtube.com/watch?v=RDkXrnhTfGU>

家の中での過ごし方 (令和2年4月17日金曜日)

[https://www.youtube.com/watch?v=H\\_iimkkYh\\_4](https://www.youtube.com/watch?v=H_iimkkYh_4)

普段の過ごし方について (令和2年4月17日金曜日)

<https://www.youtube.com/watch?v=ixoTW5rqITs>

山梨県教育庁保健体育課  
保健給食担当 望月  
TEL 055-223-1785  
FAX 055-223-1718